

*Communiqué vom 10. September 2010*

## Spendenaktion „Rettet GC!“

Die offensichtlich weiterhin bestehenden grossen finanziellen Probleme des Grasshopper Club Zürich und die damit verbundene Gefahr einer Relegation in die 1. Liga haben die Interessengemeinschaft Grasshopper Club Zürich (IG GC Züri) zum sofortigen Handeln veranlasst.

**Wie bereits in diversen Medien und Onlineportalen zu vernehmen war, besteht ein reges Interesse der gesamten Anhängerschaft, unseren Verein mittels Spenden finanziell zu unterstützen. Die IG GC Züri hat deshalb die Verantwortung und Koordination zu einer Spendenaktion unter dem Motto „Rettet GC!“ übernommen und ruft alle Fans zur Unterstützung des Rekordmeisters auf! Die Aktion wird durch die Spendenwebsite [www.rettet-gc.ch](http://www.rettet-gc.ch) begleitet. Das Spendenkonto trägt die Postkonto-Nummer 85-397894-1.**

Die Aktion läuft von Donnerstag, 10. September 2009, ab 10.00 Uhr bis Freitag, 16. Oktober 2009, 24.00 Uhr. Am Samstag, 24. Oktober 2009, findet anlässlich des Heimspiels gegen den BSC Young Boys im Letzigrund die offizielle Übergabe der gesammelten Gelder statt.

Unser Ziel ist es, mit dem Betrag, der durch diese Aktion zusammen kommt, einen Teil des Gesamtdefizites zu decken. Auf diese Weise wollen wir aktiv zur Zukunftssicherung unseres Vereines beitragen. Die IG GC Züri garantiert dabei, dass sämtliche eingegangenen Spenden vollumfänglich an den Grasshopper Club Zürich überwiesen werden. Die Höhe der Spende ist jedem freigestellt.

Der Spendenaufruf ist sowohl mit der Vereinsführung des Grasshopper Club Zürich als auch mit den Initianten von diversen Aufrufen (insbesondere mit den Initianten der Facebook-Gruppe „Rettet GC!! 10'000 Fans, die bereit wären 100 Fr. zu investieren!“) abgesprochen und mitgetragen.

Es ist uns ein grosses Anliegen, dass durch diese Aktion die Probleme, die diese Massnahme überhaupt erst nötig gemacht haben, nicht in Vergessenheit geraten. Es ist zwingend notwendig, dass der Verein nachhaltig genesen kann und dass man seitens der Vereinsführung schon heute alles dafür unternimmt, dass der Grasshopper Club Zürich in Zukunft sowohl sportlich als auch wirtschaftlich auf soliden Beinen stehen kann.

Die IG GC Züri will mit gutem Beispiel voran gehen und eröffnet die Spendenaktion „Rettet GC!“ mit den ersten 1000 Franken.

IG GC Züri

## Über die IG GC Züri

Die Interessengemeinschaft Grasshopper Club Zürich (IG GC Züri) versteht sich als eine Art Fan-Lobby des Grasshopper Club Zürich. Dabei ist die IG GC Züri mittlerweile zu einem soliden Eckpfeiler im GC-Umfeld herangewachsen.

Die IG GC Züri ist vielschichtig und engagiert sich in vielen Belangen rund um den Grasshopper Club Zürich. Sie wurde im Spätherbst 2006 nach einem Fanboykott ins Leben gerufen. Mit mehreren hundert Mitgliedern und deren Ideen ist es beispielsweise gelungen, regelmässige Extrazüge oder Fantreffen zu organisieren, Vergünstigungen zu schaffen, den Dialog wieder zu reaktivieren und einen konstanten Informationsfluss zu gewährleisten.

Unser erklärtes Ziel ist und bleibt, möglichst viele Fans unter einem Dach zu vereinen, um den aktiven Gedanken- und Ideenaustausch zu fördern und für deren Umsetzung besorgt zu sein. Sowohl das Stadionklima als auch das Umfeld soll verbessert werden.

Weitere Informationen sind über unseren online Auftritt unter [www.ig-gcz.org](http://www.ig-gcz.org) erhältlich.

## Pressekontakte

**[info@ig-gcz.ch](mailto:info@ig-gcz.ch)**

Herr René Gnägi  
Projektleiter „Rettet GC!“  
+41 (0)79 546 86 36

Herr Raphael Bienz  
Vizepräsident  
+41 (0)78 818 18 48